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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
REUNIÓN IEEQ CON LEGISLATURA DEL ESTADO 
 
ESTA SEMANA LEGISLATURA PODRÍA NOMBRAR A OFICIAL MAYOR DEL TE Y CONTRALOR DEL IEEQ Por las elecciones que se avecinan, el Congreso local apoyará en el tema presupuestal al Instituto Electoral del Querétaro (IEEQ) y al Tribunal Electoral Estatal, informó el presidente de la Mesa Directiva de dicho poder, Marco Antonio León Hernández. Luego de la reunión que tuvo la Junta de Concertación Política de la 57 Legislatura de Querétaro con magistrados y consejeros electorales este martes. “En este ejercicio de buena voluntad, fue una visita de cortesía del IEEQ como del Tribunal Electoral, nos comprometimos a interactuar en el ejercicio de nuestras facultades legales de cada quien, de una manera transparente, de cordialidad, de buscar solucionar algunas cuestiones en las que podamos intervenir, de entrada la parte presupuestaría para ambos”. El legislador de Movimiento Ciudadano refirió que el Tribunal Electoral es de reciente creación, por lo que necesitará un presupuesto para funcionar el próximo año, debido a que es un órgano autónomo. “Un presupuesto no considerado porque no había ninguna experiencia en ese sentido, ya que antes era una Sala Electoral, hay toda la disposición de la legislatura, de escuchar sus necesidades y de sentarnos con Germán Giordano (Secretario de Planeación y Finanzas) para ver que en el presupuesto del próximo año, sea considerado plenamente el Tribunal y cuente con dinero suficiente”. Acerca del presupuesto del IEEQ, destacó que requerirá un incremento por los tres nuevos partidos nacionales en el estado: “Es el caso del IEEQ, ellos están más avanzados, porque el presupuesto ya lo conocen, hay que aplicarlo a las nuevas reglas de financiamiento para los partidos, hasta este momento hay tres partidos más, serán al día de hoy 10 partidos nacionales, están haciendo últimos ajustes en el presupuesto”. Explicó que el presupuesto se definirá hasta que el Congreso de la Unión dé a conocer el monto que destinará al estado de Querétaro, el cual será aplicado en el 2015 y la fecha límite para dar a conocer esta información, es 15 de noviembre próximo. “Una vez que esté ya aprobado el presupuesto de Gobierno Federal, nos sentamos los diputados con Germán Giordano para analizar todas las áreas”. Añadió que la Legislatura tiene que hacer dos nombramientos: el oficial mayor para el Tribunal Electoral y, el del contralor del IEEQ, lo cual podría realizarse esta semana. “Ya quedó la Junta de ponernos a ver perfiles, de buscar mejores personas para que puedan corresponder a esta gran responsabilidad, ver quiénes tengan experiencia, conocimientos, talento, pero todavía no hemos hablado de algún nombre en particular”. Expresó que la designación es a propuesta de la Junta de Concertación Política, la cual determina quién ocupará cada cargo: “Tenemos como fecha para sesionar el jueves de la semana que entra, si hay los acuerdos y consensos, podríamos ya votarlo en ese momento o estaríamos sesionando en cualquier momento”. Finalizó que esta reunión con los dos órganos antes señalados, refrendó el compromiso mutuo de respeto. “Sin ninguna reserva de parte de los diputados para ninguno de los dos organismos, hay todo el respaldo, hay todo el apoyo, no hay de parte nuestra ningún tipo de condicionamiento, de cuestionamiento, al contrario, es un apoyo absoluto, completo, como un poder institucional, en este ejercicio va a ganar la democracia y el estado”.   http://www.reqronexion.com/index.php/esta-semana-legislatura-podria-nombrar-a-oficial-mayor-del-te-y-contralor-del-ieeq/ 
 
FOTOGRAFÍA. En ella aparecen Consejeros Electorales del IEEQ en compañía con diputados de la LVII Legislatura. Pie de foto. Reunión: La Junta de Concertación Política recibió a los consejeros del IEEQ en Palacio Legislativo ayer por la mañana. (PA p.2)    
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SE REÚNE JUNTA DE CONCERTACIÓN CON EL IEEQ Por Fidel Favela/ADN Informativo Querétaro, Qro., 21 de octubre de 2014.- El coordinador de la bancada de Acción Nacional en el Congreso local, Guillermo Vega Guerrero, señaló que durante un primer acercamiento con los integrantes del Instituto Electoral del Estado de Querétaro y la Junta de Concertación Política, se acordó que posteriormente se reunirá la Junta con los Magistrados que conforman el Tribunal Electoral del estado de Querétaro, para conocer a sus integrantes como primer punto. “Y por supuesto poder de manera institucional, desearles parabienes en sus actividades, ponernos a las órdenes en el desarrollo de las actividades y funciones que desarrollan y finalmente tener ese contacto que esta Cámara ha venido desarrollando en estos dos años”. Añadió que fue simplemente una primera reunión de acercamiento, con el presidente Gerardo Romero, el licenciado Bado, la contadora Benítez y que no pudieron asistir Yolanda Elías Calles Cantú y Jesús Cabrera. “Y bueno, vamos a tener una reunión en lo subsecuente (…) duró aproximadamente 25 minutos y lo que acordamos fue seguir teniendo contacto permanente institucional, esta reunión obedece también a una comunicación que recibimos del propio presidente del IEEQ donde nos notificaba de la toma de protesta que habían asumido ellos hace poco menos de un mes”. Aseguró que los representantes de los partidos políticos mantienen el compromiso de darle viabilidad a los compromisos de los queretanos durante el próximo proceso electoral. “Y bueno, finalmente el compromiso institucional me parece que fortalece la confianza que podemos construir y algo muy importante que por supuesto, el órgano electoral decidió es que ellos estarán en cada decisión legitimando ese papel y esa confianza que tienen de los queretanos”.  http://adninformativo.mx/se-reune-junta-de-concertacion-con-el-ieeq/  
CONSEJEROS DEL IEEQ VISITAN A LA JUNTA DE CONCERTACIÓN POLÍTICA Por Redacción Quadratín QUERÉTARO, Qro., 21 de octubre de 2014.- Los Diputados integrantes de la Junta de Concertación Política recibieron en sus oficinas a los consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, que preside Gerardo Romero Altamirano y lo conforman Luis Octavio Vado Grajales, Gema Nayeli Morales Martínez, Gabriela Benítez Doncel y Jazmín Escoto Cabrera. El presidente de la Mesa Directiva y representante del Partido Movimiento Ciudadano, Diputado Marco Antonio León Hernández, dijo que como representante de este instituto político en la Legislatura, no existe ningún cuestionamiento para ninguno de los consejeros y tienen su respaldo absoluto, así como un reconocimiento hacia la figura del presidente a quien brindó todo su apoyo. Por su parte, el presidente del Consejo General del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, agradeció a los diputados la recepción y la calidez de los comentarios de cada uno de los representantes de los grupos legislativos manifestó; expresó que tienen poco menos de un mes de haberse integrado como consejo general, después del proceso que se vivió y del cual fueron ratificados por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral. El presidente de la Junta de Concertación Política y coordinador del Grupo Legislativo del PAN, Guillermo Vega Guerrero felicitó a los consejeros del IEEQ, dijo que percibe el compromiso que tienen con Querétaro además de sus carreras personales que tienen, seguro de que cada quien desde su trinchera van a colaborar para que el estado se desarrolle y camine por los esquemas institucionales que es algo a lo que todos apuestan.  http://queretaro.quadratin.com.mx/Consejeros-del-IEEQ-visitan-la-Junta-de-Concertacion-Politica/  
SE REÚNEN MAGISTRADOS Y CONSEJEROS CON DIPUTADOS Por Olivia Lara 
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En una reunión de la Junta de Concertación Política de la 57 Legislatura con los consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ); y los magistrados del Tribunal Electoral del estado (TEEQ), los diputados locales se comprometieron a mantener una comunicación constante para las elecciones del próximo año. Como una primera reunión, se convocó a los integrantes del órgano electoral que preside Gerardo Romero Altamirano y está integrado por: Luis Octavio Vado Grajales, Yolanda Elías Calles, Gema Nayeli Morales Martínez, Jesús Uribe Cabrera, Gabriela Benítez Doncel y Jazmín Escoto Cabrera. El presidente de dicha junta, el diputado por el PAN, Guillermo Vega Guerrero, puntualizó que existe un compromiso institucional para llevar un proceso transparente y responsable para los ciudadanos “Esto forma parte de una agenda institucional para dialogar y conocer a los integrantes del IEEQ, realizar actividades, ponernos a la orden en el desarrollo de las funciones que desarrollan y tener el contacto que la cámara ha venido desarrollando, como un órgano que busca la cordialidad, en una reunión de cortesía y acercamiento” El legislador insistió que como diputados buscarán abonar para la vialidad de los proyectos y decisiones de los queretanos en este escenario político. Recordó que el órgano electoral estará en todas las decisiones que se legitimen derivada de la ley electoral, por lo que estarán pendientes de aclaraciones, dudas o sugerencias Posteriormente, se reunieron con los magistrados del tribunal para conocerlos y anunció que el nombramiento del oficial mayor del TEEQ se celebrará en próximos días “Todo lo que de acuerdo con la ley corresponda al poder legislativo, lo habremos de resolver a la brevedad y conforme al derecho. Lo que la ley nos confirme o nos faculte, para resolver de manera adecuada y asegurar que su funcionamiento sea con la decisión técnica que se proyectó en la ley federal electoral”, añadió el panista. (EU)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/22-10-2014/se-reunen-magistrados-y-consejeros-con-diputados  
SE REÚNEN DIPUTADOS CON MAGISTRADOS Redacción Los diputados integrantes de la Junta de Concentración Política recibieron en sus oficinas a los consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, que preside Gerardo Romero Altamirano y los conforman Luis Octavio Vado Grajales, Gema Nayeli Morales Martínez, Gabriel Benítez Doncel y Jazmín Escoto Cabrera. El presidente de la mesa directica y representante del Partido Movimiento Ciudadano, el diputado Marco Antonio León Hernández, dijo que, como representante de este instituto político en la legislatura, no existe ningún cuestionamiento para  ninguno de los consejeros  y tiene su respaldo absoluto así como un reconocimiento hacia la figura del presidente a quien brindo todo su apoyo. Dijo que en este congreso tendrán amigos y aliados para el proceso que se avecina, ya que Querétaro ha sido un ejemplo en materia de democracia. Expresó que como presidente de la mesa directiva que tiene la obligación de ser imparcial y darle un apoyo absoluto, comunicación permanente sin mayor trámite; recordó que hay temas pendientes electoramente hablando que se tienen que resolver a la brevedad. Por su parte, el coordinador del grupo legislativo del PRI, el diputado Braulio Guerra Urbiola expresó a los consejeros que estarán abiertos no solamente en lo que atañe a  las cuestiones jurídico institucionales, si no también desde una perspectiva política que implica el desarrollo de la comunicación, la elaboración de programas y foros y mecanismos que estén emprendiendo y privilegiando al estado de Querétaro. Además dijo que la legislatura siempre será un factor de conciliación y su partido estará atento para los puntos pendientes que tiene el instituto para generar el paso del dialogo en el que se tiene que trabajar, pues el estado tiene una actitud civilizada en la competencia por la lucha por el poder público, por lo que les reitero su apoyo y solidaridad. El diputado Yairo Marina Alcocer, representante del PVEM, externo su confianza total en la elección, dijo que su partido estará siempre respetuoso del proceso; y en lo que tenga que ver la legislatura, tienen  aliados en ella, ya que ha n tratado todos los asuntos de manera pacífica, siempre buscando una mejor calidad de vida para los queretanos. Manifestó que todas las fuerzas políticas son responsables y sabedoras del trabajo que viene el 
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próximo año y los harán con apego a la ley. El coordinador del Grupo Legislativa del Partido Nueva Alianza, el diputado Jesús Galván Méndez, dijo que muchos quisieran estar en el lugar privilegiado en el que se encuentran los consejeros porque vivir en Querétaro obliga hacer un esfuerzo extraordinario, pues la entidad se distingue por hacer las cosas bien, saben cuáles son las cosas que se deben hacer y las que están prohibidas hacer, y colaborando con esas reglas lo harán de la mano del instituto. Por su parte el presidente del Consejo General del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, agradeció a los diputados la recepción y calidez de los comentarios de cada uno de los representantes de los grupos legislativos manifestó; expreso que tienen poco menos de una mes de haberse integrado como consejo general, después del proceso que se vivió y del cual fueron ratificados por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral, y aquella convocatoria hablaba de multidiciplinariedad. El presidente de la Junta de Concertación Política y coordinador del Grupo Legislativo del PAN, Guillermo Vega Guerrero, felicitó a los consejeros del IEEQ y dijo que percibe el compromiso que tienen con Querétaro además de sus carreras personales que tienen, seguro que cada quien desde su trinchera van  a colaborar para el estado se desarrolle y camine por los esquemas institucionales que es algo a lo que todos apuestan, dijo que hay retos por delante y le interesaba conocerlos, y esta es una reunión de acercamiento y de cortesía, por lo que les deseo parabienes. Posteriormente los legisladores recibieron a los magistrados propietarios del Tribunal Electoral: Cecilia Pérez Zepeda, Gabriela Nieto Castillo y Sergio Arturo Guerrero Olvera, con quienes llevaron a cabo el protocolo de cortesía y les externaron de igual forma que a los consejeros del IEEQ, su total apoyo en la suma de esfuerzos por obtener los mejores resultados en materia jurídico y político de ambas instituciones del estado y del país. (AM P.4)  
QUERÉTARO EJEMPLO DE DEMOCRACIA: LEÓN Por Noticias Querétaro es ejemplo de democracia, afirmó el presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura local, Marco Antonio León Hernández, durante la visita de cortesía que realizaron los consejeros del IEEQ y Magistrados del Tribunal Electoral a las instalaciones del Poder Legislativo. Recalcó que no existe ningún cuestionamiento para ninguno de los consejeros electorales y tienen su respaldo absoluto, así como un reconocimiento hacia la figura del presidente del IEEQ a quen brindó todo su apoyo. En esta Legislatura tendrán amigos y aliados para el proceso que se avecina, ya que Querétaro ha sido un ejemplo en materia de democracia. Los diputados que integran la Junta de Concertación Política recibieron a los consejeros del órgano electoral, que preside Gerardo Romero Altamirano y lo conforman Luis Octavio Vado Grajales, Gema Nayeli Morales Martínez, Gabriela Benítez Doncel y Jazmín Escoto Cabrera. Por su parte, el coordinador del Grupo Legislativo del PRI, Diputado Braulio Guerra Urbiola expresó a los consejeros que estarán abiertos no solamente en lo que atañe a las cuestiones jurídico institucional, sino también desde una perspectiva política que implica el desarrollo de la comunicación, la elaboración de programas y de foros y mecanismos que estén emprendiendo y privilegiando siempre al estado de Querétaro, dijo que la Legislatura siempre será un factor de conciliación, y su partido estará atento para los puntos pendientes que tiene el instituto para generar el paso del diálogo en el que se tiene que trabajar, pues el estado tiene una actitud civilizada en la competencia por la lucha por el poder público, por lo que les reiteró su apoyo y solidaridad. El Diputado Yairo Marina Alcocer, representante del PVEM externó su confianza total en la elección, dijo que su partido estará siempre respetuoso del proceso; y en lo que tenga que ver con la Legislatura, tienen aliados en ella, ya que han tratado todos los asuntos de manera pacífica, siempre buscando una mejor calidad de vida para los queretanos. Manifestó que todas las fuerzas políticas son responsables y sabedoras del trabajo que viene el próximo año y lo harán con apego a la ley. El coordinador del Grupo Legislativo de Partido Nueva Alianza, Diputado Jesús Galván Méndez, dijo que muchos quisieran estar en el lugar privilegiado en el que se encuentran los consejeros porque vivir en Querétaro obliga a hacer un esfuerzo extraordinario, pues la entidad se distingue por hacer las cosas bien, saben cuáles son las cosas que se deben hacer y las que están prohibidas hacer, y colaborando con esas reglas lo harán de la mano del instituto. Por su parte, el presidente 



 
MIÉRCOLES 22 DE OCTUBRE DE 2014 

 

 Coordinación de Comunicación Social 5 
 

del Consejo General del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, agradeció a los diputados la recepción y la calidez de los comentarios de cada uno de los representantes de los grupos legislativos manifestó; expresó que tienen poco menos de un mes de haberse integrado como consejo general, después del proceso que se vivió y del cual fueron ratificados por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral, y aquella convocatoria hablaba de multidisciplinariedad; sin embargo, dijo que en estos primeros días, se pueden identificar objetivos comunes: el primero de ellos, es que el actuar del instituto, es en parte y, en gran medida de los siete consejeros, por lo que deben tener la certeza de que siempre actuaran bajo los principios con los cuales debe hacerlo el instituto. Dijo que todos los integrantes del consejo son queretanos y aspiran a seguirlo siendo, a permanecer en el estado y que el día de mañana, cuando el encargo que tienen se haya terminado. puedan ver a los ciudadanos a la cara y decirles que hicieron lo mejor posible. Dijo que están ciertos de que en su papel van a poner no solo entusiasmo sino todas las capacidades que el consejo general identificó en ellos y que sepan que retoman y celebran la comunicación con la Legislatura. El presidente de la Junta de Concertación Política y coordinador del Grupo Legislativo del PAN,  Guillermo Vega Guerrero felicitó a los consejeros del IEEQ, dijo que percibe el compromiso que tienen con Querétaro además de sus carreras personales que tienen, seguro de que cada quien desde su trinchera van a colaborar para que el estado se desarrolle y camine por los esquemas institucionales que es algo a lo que todos apuestan, dijo que hay retos por delante y les interesaba conocerlos, y esta es una reunión de acercamiento y de cortesía, por lo que les deseo parabienes. Dijo que tanto en la Legislatura como en el grupo de coordina encontrarán la coincidencia de sumarse como equipo, por lo que les deseó éxito. Posteriormente, los legisladores recibieron a los magistrados propietarios del Tribunal Electoral: Cecilia Pérez Zepeda, Gabriela Nieto Castillo y Sergio Arturo Guerrero Olvera, con quienes llevaron a cabo el protocolo de cortesía y les externaron de igual forma que a los consejeros del IEEQ, su total apoyo en la suma de esfuerzos por obtener los mejores resultados en materia jurídico y político de ambas instituciones del estado y del país. (N SÍGUELO p.5)  
SOMOS EJEMPLO EN MATERIA DE DEMOCRACIA: MARCO A. LEÓN Por Aimée Pacheco Los diputados de la Junta de Concentración Política, recibieron a los consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)donde el diputado Marco Antonio León Hernándezm presidente de la mesa directiva y representante de Movimiento Ciudadano expresó su respaldo absoluto a los integrantes de ese cuerpo colegiado, y les aseguró que para el proceso electoral encontrarán “amigos y aliados” en la legislatura. Señaló que Querétaro ha sido un ejemplo en materia de democracia, y expresó que como presidente de la mesa directiva tiene la obligación de ser imparcial, dar apoyo absoluto y comunicación permanente sin mayor trámite. Ante el presiente del IEEQ Gerardo Romero Altamirano y los consejeros Luis Octavio Vado Grajales, Gema Nayeli Morales Martínez, Gabriela Benítez Doncel y Jazmín Escoto Cabrera, recordó que hay temas pendientes electoralmente hablando que se tiene que resolver a la brevedad. El coordinador del Grupo Legislativo del PRI, Braulio Guerra Urbiola expresó a os consejeros que estarán abiertos no solamente en lo que atañe a las cuestiones jurídicas institucionales, sino también desde la perspectiva política que implica el desarrollo de la comunicación, la elaboración de programas y de foros y mecanismos que estén emprendiendo y privilegiado siempre al estado de Querétaro. Expresó que la legislatura siempre será un factor de conciliación, y su partido estará atento para los puntos pendientes que tiene el instituto  para generar el paso del diálogo en el que se tiene que trabajar, pues el estado tiene una actitud civilizada en la competencia por la lucha por el poder público, por lo que les reiteró su apoyo y solidaridad. El diputado Yairo Marina Alcocer, representante del PVEM externó su confianza total en la elección, dijo que su partido será siempre respetuoso del proceso; y en lo que se tenga que ver con la legislatura, tiene aliados en ella, ya que han tratado todos los asuntos de manera pacífica, siempre buscando una mejor calidad de vida para los queretanos. Manifestó que todas las fuerzas políticas son responsables y sabedoras del trabajo que viene el próximo año y lo harán con apego a la ley. El coordinador de Nueva 
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Alianza, diputado Jesús Galván Méndez, dijo que muchos quisieran estar en el lugar privilegiado en el que se encuentran los consejeros porque vivir en Querétaro obliga a hacer un esfuerzo extraordinario, pues la entidad se distingue por hacer las cosas bien, saben cuáles son las cosas que se deben hacer y las que están prohibidas hacer, y colaborando con esas reglas lo harán de la mano del instituto. El presidente del consejo general del IEEQ, Gerardo Altamirano, agradeció a los diputados la recepción y expresó que tienen poco menos de un mes de haberse integrado como consejo general, después del proceso que se vivió y del cual fueron ratificados por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral, y aquella convocatoria hablaba de multidisciplinariedad. Destacó que en estos primeros días se pueden identificar objetivos comunes: el primero de ellos, es que el actuar del instituto, es en parte y en gran medida de los siete consejeros, por lo que deben tener la certeza de que siempre actuarán bajo los principios con los cuales debe hacerlo el instituto.  Dijo que todos los integrantes del consejo son queretanos y aspiran a seguirlo siendo, a permanecer en el estado y que el día de mañana, cuando el encargo que tienen se haya terminado, puedan ver a los ciudadanos a la cara y decirles que hicieron lo mejor posible.  “estamos ciertos de que en nuestro papel vamos a pones no sólo entusiasmo, sino todas las capacidades que el consejo general identificó en nosotros y que sepan que retomamos y celebramos la comunicación con la legislatura”. Posteriormente, los legisladores recibieron a los magistrados propietarios del Tribunal Electoral: Cecilia Pérez Zepeda, Gabriela Nieto castillo y Sergio Arturo Guerrero Olvera, con quienes llevaron a cabo el protocolo de cortesía y les externaron de igual forma a los consejeros del IEEQ, su total apoyo en la suma de esfuerzos por obtener los mejores resultados en materia jurídico y político de ambas instituciones del estado y del país. (DQ, p.12)   
DEFENIRÁN PUESTOS ELECTORALES Por Irán Hernández La LVII Legislatura de Querétaro se comprometió a apoyar al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y al Tribunal Electoral Estatal en el tema del presupuesto para el año 2015, de cara a los comicios, puntualizó el presidente de la Mesa Directiva de dicho Poder, Marco Antonio León Hernández. Lo anterior, derivado de la reunión que tuvo la Junta de Concertación Política del Congreso estatal con magistrados y consejeros electorales. Por este ejercicio de buena voluntad, fue una visita de cortesía del IEEQ como del Tribunal Electoral, nos comprometimos a interactuar en el ejercicio de nuestras facultades legales de cada quien, de una manera transparente, de cordialidad, de buscar solucionar algunas cuestiones en las que podamos intervenir, de entrada la parte presupuestaría para ambos. El también diputado de Movimiento Ciudadano, señaló que el Tribunal Electoral es de reciente creación, por lo que necesitará un presupuesto para funcionar el próximo año, debido a que es un órgano autónomo. Un presupuesto no considerado porque no había ninguna experiencia en ese sentido, ya que antes era la Sala Electoral, hay toda la disposición de la legislatura, de escuchar sus necesidades y de sentarnos con Germán Giordano, Secretario de Planeación y Finanzas, para ver el presupuesto del próximo, sea considerado plenamente el Tribunal y cuente con dinero suficiente. Respecto al presupuesto del el IEEQ, destacó que requerirá un incremento por los tres nuevos partidos nacionales en el estado. Es el caso del IEEQ ellos están más avanzados, porque el presupuesto ya lo conocen, hay que aplicarlo a la nuevas reglas de financiamiento para los partidos, hasta este momento hay tres partidos más, serán al día de hoy 10 partidos nacionales, están haciendo últimos ajustes en el presupuesto. Recordó que el presupuesto se definirá hasta que el congreso de la Unión dé a conocer el monto que destinará al estado de Querétaro, el cual será aplicado en el 2015 y la fecha límite para dar a conocer esta información, es el 15 de noviembre próximo. (C. p.7)      
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PACTO DE CIVILIDAD  
SI IEEQ PRESIDE LA FIRMA DEL PACTO DE CIVILIDAD PAN CONSIDERARÍA PARTICIPAR EN ÉL  José Luis Báez Guerrero, dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), aseguró que solamente si el Instituto Electoral del Estado de Queretaro (IEEQ) preside la firma del pacto de civilidad su instituto político consideraría participar en él. Aseguró estas acciones no garantizan contiendas limpias, ya que en 2012 se realizó el mismo ejercicio y la 'guerra sucia' fue la constante en los comicios de ese año, por lo que consideró que que más allá de un pacto, los representantes de cada partido político debe poner orden primero al interior de su partido. El dirigente del partido Acción Nacional, mencionó que su partido no tendría que firmar un pacto de civilidad para poder comportarse con rectitud y con civilidad, ya que un pacto de civilidad lo firma quienes son incivilizados.  http://meganoticias.mx/noticias-queretaro/item/52424-si-ieeq-preside-la-firma-del-pacto-de-civilidad-pan-consideraria-participar-en-el.html  
SÓLO CON EL IEEQ FIRMARÍA PACTO EL PAN Por Ulises Villar/Quadratín QUERÉTARO, Qro., 21 de octubre de 2014.- José Báez, dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), aseguró que solamente si el Instituto Electoral del Estado de Queretaro (IEEQ) preside la firma del pacto de civilidad su instituto político consideraría participar en él. Sin embargo, aseguró estas acciones no garantizan contiendas limpias, ya que en 2012 se realizó el mismo ejercicio y la 'guerra sucia' fue la constante en los comicios de ese año.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Solo-con-el-IEEQ-firmaria-pacto-el-PAN/  
CONDICIONA PAN ENTRADA A PACTO Por Irán Hernández El partido Acción Nacional analizará firmar el pacto de civilidad, sólo si es convocado por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), señaló el dirigente estatal de dicho partido, José Báez, quien aseguró que hace tres años este tipo de acuerdos no funcionó. Si lo convoca el Instituto Electoral de Querétaro, entraremos a un proceso de evaluación, no podría ahorita definirse si lo firmaríamos o no, sin embargo sí tenemos muy claro que hace tres años el Partido Acción Nacional acudió a un pacto precisamente convocado por el anterior IEQ y no hubo ningún resultado al respecto, de respuesta recibimos la campaña de guerra sucia más atroz que se haya tenido en la historia democrática de Querétaro. La solución no es firmar documentos, sino que cada partido político tome medidas internas y controle a sus militantes para garantizar el juego limpio en los comicios  del próximo año, afirmó Báez Guerrero. Insistió en la guerra sucia comenzó con Serafín Sánchez, quien era director de Comunicación Social de la Secretaria de Gobierno, al difundir una imagen del diputado federal del PAN, Marcos Aguilar, en donde se le vincula con el narco. Me parece que ahí no está la solución, la solución está en que cada partido político se comprometa, tome medidas internas para poder responsabilizarse de cada uno de sus miembros y poder evitar la guerra sucia, que pareciera se inició junto con el proceso electoral que estamos empezando hoy.   (C. p.5)  
ASEGURAN QUE NO HAY FACULTADES PARA HACER “PACTO” Por Monserrat Márquez En dado caso que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro convoque para el pacto de civilidad propuesto por el PRI, Acción Nacional, consideraría firmarlo, aunque esto no daría certeza de tener un proceso electoral 2015 limpio, afirmo el dirigente estatal, Joaquín Baéz Guerrero. Baéz Guerrero recordó que 
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en 2012 el mismo órgano electoral fue el que realizó el pacto de civilidad con los partidos políticos y aun así se vieron inmersos en la llamada “guerra sucia”. “Sería algo que valoraríamos en su momento, claro que lo veríamos desde una óptica distinta si  es el IEEQ el que lo convoca y no sea el PRI, sin embargo la experiencia de tres años fue muy clara, precisamente el Instituto Electoral de Querétaro convocó a un pacto el cual Acción Nacional firmó”, reiteró. La respuesta del pacto firmado en la contienda 2012, dijo, fue una campaña de guerra sucia atroz, por ello manifestó que un pacto de civilidad o el que las campañas se vuelven propositivas, no es el término a la “guerra sucia”, sino en la actitud, responsabilidad y conducción de cada partido político. Baéz Guerrero enfatizo que el partido blanquiazul se comprometerá a que cada uno de los candidatos, militantes y dirigentes, actúen conforme a la ley, conduzcan con rectitud y no fomentan la llamada “guerra sucia”.  “Si creo que hay un cambio de circunstancias, pero no obedecen a una firma de pacto e civilidad, firman un pacto de civilidad quienes están incivilizados, Acción Nacional no, si veo un nuevo panorama porque hay nuevas instituciones, porque hay un nuevo marco legal, creo que estas suma de nuevas autoridades, si pueden facilitar a tener un mejor proceso, pero insisto el pacto no ayuda en nada”, enfatizó. Por su parte el dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, y quienes tampoco estuvieron presentes en la rueda de prensa realizada el pasado lunes por diferentes fuerzas políticas que firmaron el pacto de civilidad, sostuvo que Tonatiuh Salinas, dirigente estatal del PRI, no tiene facultad legal para convocar a los partidos políticos aun pacto de civilidad. “No tiene ninguna solvencia de carácter moral para convocar a fuerzas políticas que tanto agrede el partido en el gobierno que se llama el PRI, por lo tanto no acudimos y no vamos a acudir a ningún tipo de conversación que tenga que ver con la civilidad” refirió. Aguilera Ortiz externo que de concuerdo con la Ley Electoral el único organismo que puede convocar a los pactos de civilidad es el IEEQ; por lo que recordó que en enero de 2012, es decir las pasadas elecciones, Movimiento Ciudadano si acudió a la firma de convenio convocado por el organismo encargado de hacerlo. Añadió que cuando el IEEQ haga el llamado firmarían, pero no con las propuestas del PRI ya que aseveró el pacto así estaría “viciado de origen”, porque son ellos quienes originan la “guerra sucia”.  (AM P. 4)  
MC Y PAN RECHAZAN FIRMAR PACTO Por Arlene Patiño Flores / El Economista El dirigente estatal del partido Movimiento Ciudadano (MC), José Luis Aguilera Ortiz, aseguró que no firmarán ningún pacto de civilidad política aunque sea el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) el que convoque. El líder del partido acusó que la propuesta está “viciada” por el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Aguilera Ortiz aseguró que el dirigente estatal del PRI no tiene ninguna facultad legal para convocar a los partidos para la firma de un pacto de civilidad y tampoco la facultad moral. “No acudimos y no vamos a acudir a ningún tipo de conversación que tenga que ver con la civilidad, porque la guerra sucia es promovida por los integrantes del PRI”, declaró. El líder del partido naranja agregó que esta propuesta la hacen para “quitarse” de culpas, ya que es la administración estatal de donde proviene la guerra sucia. Explicó que en el 2012 el partido firmó un pacto, el cual fue convocado por el entonces Instituto Electoral de Querétaro; sin embargo, en esta ocasión no será así. En días pasados, integrantes de seis fuerzas políticas del estado anunciaron su intención de pedir al Instituto Electoral del Estado de Querétaro lance la convocatoria a la firma del pacto de civilidad. En el anuncio, los grandes ausentes fueron los partidos de Movimiento Ciudadano y Acción Nacional. En un comunicado, el Partido Acción Nacional (PAN) informó que no necesitan firmar un papel “que sólo sirve para exonerar las conductas de quienes quebrantan la ley”, por lo que la dirigencia estatal “rechaza que el PRI pretenda aliviar sus culpas a través de un pacto”. Además destacó la mala conducta de los funcionarios de la actual administración estatal. (El Economista p.6)  http://eleconomista.com.mx/estados/queretaro/2014/10/21/mc-pan-rechazan-firmar-pacto 
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MC NO SE SUMA A PROPUESTA DEL PRI Por Redacción El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, advirtió que no signará el llamado “Pacto de Civilidad”, al que ha convocado el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Consideró que este acuerdo entre cúpulas políticas de la entidad se encuentra viciado desde su origen, ya que los dirigentes no tienen facultad para convocar, por lo que el líder del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, estaría extralimitando sus atribuciones e incluso, invadiendo la competencia del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Habría que aclarar que Tonatiuh Salinas como presidente del PRI no tiene ninguna facultad legal para convocar a los partidos políticos a un pacto de civilidad y por otro lado no tiene ninguna solvencia de carácter moral  para convocar a las fuerzas políticas que tanto agrede el partido en el gobierno que se llama el PRI. (C. p.5)  
NO FIRMAREMOS PACTO DEL PRI: JOSÉ LUIS AGUILERA ORTIZ Por Redacción Quadratín QUERÉRARO, Qro., 21 de octubre de 2014. - El Dirigente Estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, advirtió que no signará el llamado “pacto de civilidad”, al que ha convocado el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y al cual ya se sumaron cinco partidos políticos. Sobre este tema, consideró que este acuerdo entre las cúpulas políticas de la entidad se encuentra viciado desde su origen legal, ya que los dirigentes estatales no tienen facultad para convocar a un pacto de esta naturaleza, por lo que el líder del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, estaría extralimitando sus atribuciones e incluso, invadiendo la competencia del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). “Habría que aclarar que Tonatiuh Salinas como Presidente del Partido Revolucionario Institucional no tienen ninguna facultad legal para poder convocar a los partidos políticos a un pacto de civilidad y por otro lado no tiene ninguna solvencia de carácter moral para convocar a las fuerzas políticas que tanto agrede el partido en el gobierno que se llama el PRI, por eso no acudimos ni vamos a acudir a ningún tipo de conversación, que tenga que ver con la civilidad porque la guerra sucia es promovida por Jorge López Portillo”, comentó. Además, argumentó que el mismo Revolucionario Institucional y el Gobierno del Estado, emanado de el, han sido los operadores de campañas de desprestigio en contra de actores políticos de oposición por lo que ahora sería incongruente una postura para solicitar juego limpio de su parte. “Ya está viciado de origen, nosotros hicimos un planteamiento en la pasada sesión extraordinaria para que fuera el Consejo General del IEEQ con facultad en la ley que le otorga, el que pueda convocar a este pacto de civilidad y por supuesto que vamos a firmarlo, pero nunca con las propuestas del PRI, porque de suyo, son inválidas porque son los que originan la guerra sucia, esta es una forma de expiar culpas que está haciendo Tonatiuh Salinas y de una manera tratar de lavarle la mano al que mece la cuna que se llama Jorge López Portillo”, sentenció. Finalmente Aguilera Ortiz enfatizó que Movimiento Ciudadano aún analiza las posibilidades de alianzas de cara a las siguientes elecciones por lo que aún no existe nada definido sobre este tema.   http://queretaro.quadratin.com.mx/No-firmaremos-pacto-del-PRI-Jose-Luis-Aguilera-Ortiz/  
PIDE TONA LEGITIMAR ACUERDO DE CIVILIDAD Por Irán Hernández Sin excepción, los partidos políticos están obligados a garantizar que el pacto de civilidad no sea letra muerta, enfatizó Tonatiuh Salinas, dirigente del PRI en Querétaro, quien dijo que la legislación responsabiliza a los mismos institutos por la guerra sucia. Estamos en la misma frecuencia, queremos un acuerdo de civilidad política fuerte, robusto, que promueva y que asegure el juego limpio entre las fuerzas políticas, por lo que se ha tomado la determinación, de solicitar al IEEQ, sea quien convoque a la firma de este pacto, para que todos nos ciñamos a esto y que no sea letra muerta, sino letra viva que nos permita vivir 
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un proceso electoral ejemplar. Luego de que seis partidos (PANAL, PT, PRD, PES, PRI y PVEM) acordaron firmar un pacto de civilidad en próximos días, confía en que los cuatro partidos restantes, que son PAN, Morena, Movimiento ciudadano, y Humanista, asistan ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro para reforzar el compromiso de brindar a los queretanos, elecciones limpias. No venimos a hablar del pasado, hoy venimos a formular una propuesta de futuro, comentó el priista. Explicó que de acuerdo a la reforma política electoral, existen dos artículos en la Ley de Partidos que obliga a los institutos a promover la vida democrática a través de la civilidad. (C. p.5) 
 
AVALA IP PACTO DE CIVILIDAD Por Aimée Pacheco El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, dijo que no se sumará al pacto de civilidad que propone el PRI para llevar una contienda limpia, porque no es facultad de ese instituto político el convoca, y sólo en caso de que el órgano electoral haga el llamado, atenderían esa invitación. “El órgano electoral es el único responsable, de acuerdo a la ley electoral vigente del estado de Querétaro, quien debe convocar a los partidos políticos a firmar un pacto de civilidad”, dijo al advertir que independientemente de quien convoque, es el PRI, “la mano que mece la cuna de la guerra sucia”. “Nosotros confiamos en ese sentido, del articulado, de los acuerdos a los que pueda diseñar el PRI para favorecer la cultura democrática y la cultura cívica en el próximo  proceso electoral. Cuando el órgano electoral, de acuerdo a la ley electoral lo haga como lo ha hecho durante todos los procesos electorales, sí habremos de concurrir para cumplir con la ley”. Consideró que la insistencia del PRI, para que todos los partidos se sumen, y de llevar ese pacto al IEEQ en se afán, no es más que una actitud de protagonismo electoral, y su actitud tiene que ver con la necesidad “de espiar culpas” por el acontecimiento ocurrido con un diputado federal. “Yo lo loe de esa manera, como que quieren limpiarse la cara ante la sociedad. Ya la sociedad los tiene juzgados en ese sentido”, dijo al rechazar que sea por lealtad al PAN, el hecho de no sumarse. “ El hecho de que yo comente que no me puedo sumar a una convocatoria del PRI es porque no atiende a la legalidad ni a los preceptos que en todo caso, los diferentes acuerdos en los que el órgano electoral ha llegado, y me refiero al acuerdo electoral 2012, en donde lo firmamos todos los partidos a convocatoria expresa del órgano electoral, que es el que está obligado a regir la vida democrática del estado de Querétaro”, dijo. En otro tema, señaló que el priista Jesús Rodríguez Hernández es un “serio aspirante al gobierno del estado”, pues en una reunión que sostuvo con el priista le expresó sus aspiraciones. “Él me expresó su deseo de ser candidato del PRI, evidentemente me expresó el trabajo que está haciendo, yo le comenté de cómo podríamos llevar una relación civilizada en el proceso electoral que está por venir en el caso de que él resultara ser candidato, en ningún   momento hemos hablado de una posible alianza o coalición”, señaló Aguilera Ortiz. Insistió en que las aspiraciones del priista en su partido son serias, y que tiene trabajo político de tierra, “sin lugar a dudas sabe de los vericuentos de la política y conoce muy bien a sus adversarios al interior de su partido. Le veo fuertes posibilidades de contienda en el próximo proceso electoral”. Señaló que todas las pláticas que se tengan con los actores políticos derivan necesariamente en el proceso electoral del 2015, y el hecho de que sostengan ese tipo de reuniones con actores políticos, es en ese sentido, y sin embargo el hecho de que pudieran establecer  alguna coalición o candidatura común en relación con un partido político en específico, es probable pero no necesariamente estas reuniones las formalizan. Señaló que Movimiento Ciudadano no ha señalado formalmente una alianza y que todas han sido pláticas, como las que tienen con PAN o como la que tuvieron recientemente con el ex dirigente del PRI, Jesús Rodríguez. “Recientemente me reuní  con el licenciado Jesús Rodríguez Hernández que también es una serio aspirante a gubernatura del estado de Querétaro por parte del PRI. Y hemos puntualizado eso, que estamos platicando eso, que estamos revisando las estrategias electorales”. (DQ, p.4)   
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OTROS TEMAS 
 
GASTÓ IEQ MÁS DE 12 MDP EN LIQUIDACIONES Por Eduardo Sánchez / Georgina Medina / Juan Rojas / francisco Pérez Barrón De acuerdo con documentos obtenidos vía acceso a la información —que en un principio fueron entregados con tachones e incompletos (Tribuna de Querétaro 705) — entre 2011 y 2013, el entonces Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) pagó 12 millones 368 mil 787 pesos para cubrir liquidaciones y finiquitos destinados a 604 ex empleados de dicho organismo. El instituto erogó esa cantidad de recurso público en ese periodo a pesar de que los Presupuestos de Egresos aprobados para 2011, 2012 y 2013 no tenían una partida o rubro en el que se reservara un recurso para liquidaciones o finiquitos. Tanto en 2012 como en 2013 el instituto solicitó una ampliación del presupuesto al Ejecutivo estatal. Carlos Eguiarte Mireles, director del entonces IEQ, pidió que se les proporcionara 11 millones de pesos en agosto de 2012 (un mes después de que terminó el proceso electoral). Mientras que en 2013 también se pidió ampliación. El 4 de abril de 2014,Tribuna de Querétaro solicitó, a través de la Unidad de Información Gubernamental del IEQ, copias que comprobaran el gasto realizado por dicho organismo en materia de liquidaciones desde el año 2011 (Tribuna de Querétaro 705).En respuesta, con número de expediente UIG/009/2014, el organismo entregó 649 copias de lo solicitado. Sin embargo, la información venía con tachaduras y omitió datos que no son considerados estrictamente como información confidencial, situación que incumplía con la transparencia y el derecho al acceso a la información. Posteriormente, los documentos fueron entregados a este medio. Entre quienes fueron acreedores a las mayores cantidades de dinero se encuentra Roberto Rubén Rodríguez Ontiveros, ex director ejecutivo de organización electoral y quien recibió un millón 298 mil 82 pesos. Estuvo en el Instituto casi 13 años —en el periodo entre el 1 de febrero del año 2000 y el 4 de octubre del 2012—.La cantidad recibida es poco más de un 10% del monto total destinado para los finiquitos. En ese mismo sentido, resaltan los nombres de Evaristo Martínez Clemente, director ejecutivo de organización electoral; Óscar José Serrato Quillo, técnico electoral; María del Carmen Alicia Pedraza Tovar, ex coordinadora administrativa; y Ma. Luisa Martínez, técnico electoral; cada uno de ellos recibió montos superiores a medio millón de pesos, por haber laborado en el IEQ en un periodo superior a cinco años. Asesor jurídico de Roberto Loyola recibió 343 mil 829 pesos Carlos Alfredo de los Cobos Sepúlveda, ex consejero electoral que fue recibía un sueldo de 67 mil pesos mensuales, y que posteriormente apareció en la nómina de Municipio de Querétaro como asesor jurídico del alcalde Roberto Loyola, recibió 343 mil 829 pesos, con base en los documentos obtenidos por este medio. Su salida del IEQ ocurrió el 30 de junio de 2012, a unas horas de la elección en que resultó ganador Roberto Loyola Vera en la alcaldía. Otro ex consejero electoral que recibió su finiquito fue Raúl Ruiz Canizales, quien fue presidente de la Comisión de Editorial y Biblioteca. Ruiz Canizales ocupó ese cargo entre el 15 de diciembre del 2010 y el 10 de febrero del 2011, época en que fue consejero del instituto. Otro de los montos otorgados por concepto de finiquito es el que percibió María Isabel Medina Colín, quien fungía como coordinadora jurídica en el hoy extinto organismo; por menos de un año al frente de esta coordinación —del 25 de octubre de 2012 al 9 de octubre de 2013— se hizo acreedora a la cantidad de 324 mil 321 pesos. Es decir, de haber estado en el cargo durante el mismo periodo que el director ejecutivo de organización electoral —Roberto Rubén Rodríguez Ontiveros— hubiera recibido una cantidad superior al doble de la que éste obtuvo.556 trabajadores contratados para el proceso electoral de 2012 Del total de los 604 trabajadores en nómina, 556 de ellos fueron contratados exclusivamente para el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2012, por lo tanto, participaron solamente durante el tiempo que duró el proceso electoral en el que se definió la renovación de las 18 presidencias municipales y la Legislatura local. Esto indica que sólo 48 trabajadores finiquitados estuvieron en un periodo alterno. Entre los trabajadores finiquitados contratados exclusivamente para este periodo está Laura Guadalupe Valencia Lira, quien recibió la mayor cantidad. Ocupó el puesto de Auxiliar E en la Coordinación Jurídica, entre el 16 de enero y el 30 de septiembre del 
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2012, y obtuvo 10 mil 825 pesos. Quienes recibieron los menores ingresos fueron Eduardo Martín Hernández —que laboró como vigilante en Tequisquiapan entre el 9 y el 15 de julio del 2012— con 48 pesos, y María Guadalupe Pacheco Mendoza —quien ocupó el cargo de Auxiliar A en Pedro Escobedo, del 05 al 15 de julio de 2012— con 131 pesos. Juan Luis Lara Ramírez, que laboró en el IEQ como técnico electoral entre el 16 de febrero del 2001 y el 31 de marzo de 2011, aparece en los registros con dos cifras recibidas: una por 548 mil pesos y una más por 190 mil pesos. Un caso similar es el de Mayra Alexandra García Sánchez; quien laboró del 05 de enero de 2009 al 16 de agosto de 2013 como técnico electoral, y que en el registro aparece con dos diferentes cifras percibidas: una por 38 mil 71 pesos y otra por 43 mil 49 pesos. Un total de trece personas laboraron por más de un periodo en el entonces Instituto Electoral de Querétaro, algunos de ellos en dos ocasiones; otros más, hasta en tres. (T. P. 3)  
DICE PT NO ESTAR OBSTINADO EN GANAR O PERDER LAS ELECCIONES Por Zulema López El Partido del Trabajo (PT) participó en la presentación del acuerdo de civilidad para erradicar la guerra sucia, pero sólo firmará luego de que el Instituto Electoral del Estado presente los lineamientos y se sumen los candidatos independientes declaró su dirigente estatal Gabriela Moreno. “Estamos teniendo un consenso, estamos teniendo pláticas y yo creo que en el momento que el instituto electoral nos de los pasos a seguir y si es a bien darle  seguimiento por parte del instituto, nosotros nos abrimos de sumar a la responsabilidad que tiene el Partido del Trabajo con los ciudadanos”, manifestó.  También habló de las declaraciones de los dirigentes de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) de que los ´pactos son innecesarios cuando se cumple la ley. Al respecto dijo estar de acuerdo en que el instituto reglamente y oriente los tiempos en los que habrá de incluirse a los candidatos independientes y que el convenio de civilidad no viola la ley, sólo fija la postura de los dirigentes estatales para promover una contienda limpia. “Sería de la idea de que esperáramos que todos se sumaran… el partido tiene en su propuesta abanderar a algunos candidatos que se quedaron en el camino de lograr una candidatura ciudadana”, declaró. Confío que en diciembre el partido que encabezará los 10 mil militantes y que el mayor número de afiliados pertenecen al municipio de Corregidora. Respecto a la posibilidad de que el partido pierda el registro nuevamente dijo que el comité no se encuentra obstinado en ganar o perder. “Para mí lo que ha hecho el partido siempre ha sido un logro, siempre ha hecho un esfuerzo. No es fácil posicionar a un partido como el nuestro que su trabajo es más social, que tener acercamientos con otros partidos y colgarnos de su fama (no va con nosotros). Creo que siempre hemos caminado solos, al paso que la ciudadanía nos ha permitido”. (DQ, p.8)  
EL INTERNET EN LAS ELECCIONES Alfredo Flores Ríos, ex Consejero del IEEQ San Juan del Río, Qro., 21 de octubre.- El internet juega un papel preponderante como medio de difusión de propaganda electoral dentro del contexto de competencia entre candidatos, por ello debe analizarse la cobertura y el impacto que los mensajes plasmados ahí puedan tener, para conocer cómo las campañas políticas se han insertado y cómo pueden evolucionar en ese terreno, a fin de conocer los retos a que se enfrentarán en el futuro cercano. El internet es un medio de comunicación masiva, por su condición multidireccional e interactiva, que segmenta y particulariza sus contenidos en relación con los intereses de búsqueda de sus usuarios, en donde cómodamente se pueden establecer contenidos que propicien la reflexión y coadyuven con el esfuerzo democrático que atañe a la información y participación, ya que favorece la construcción horizontal de la opinión pública. Potencializa la interacción que los ciudadanos podemos tener con los candidatos permitiendo construir un foro deliberativo para los asuntos públicos, que fortalezca la democracia; considerando que la democracia participativa supone que la población no sólo exprese su opinión sino que influya permanentemente en la toma de decisiones y en la función de las 
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políticas, el internet es un espacio que debe ser contemplado como difusor de propuestas, proyectos de trabajo y programas que en su momento un funcionario electo considere ejecutar al momento de ocupar su cargo, y siendo un canal de dos vías, también resulta útil para que se pueda recoger el pulso social, y se retroalimenten las ideas planteadas. No es sencillo calificar de positivo o negativo el impacto que la promoción y propaganda política pueda tener por internet, podemos posicionarnos en contra de la invasión masiva de propaganda electoral en esta área, pero, nada puede propiciar mayor conocimiento y participación que los canales de comunicación completamente abiertos y explorados, por otro lado, la persuasión se facilita cuando el votante no tiene un amplia gama de posibilidades entre proyectos y propuestas para elegir; no debemos proteger al ciudadano de la información, al contrario, propiciar su máxima publicidad, finalmente no es nuevo que todo receptor de información es selectivo, que consume únicamente lo que es de su interés y comulga con sus preferencias. En todo caso, es un tema que se encuentra en fase exploratoria tanto por los candidatos que se dan a conocer, los ciudadanos que obtienen información y los órganos electorales, quienes a su vez funcionan como vínculo entre los dos anteriores y para dar a conocer los resultados de las elecciones, las plataformas electorales de los partidos políticos, e información referente al desarrollo de la jornada electoral, como la instalación y ubicación de casillas; por esta razón, debemos permanecer receptivos de las consideraciones, a fin de advertir las ventajas, desventajas y establecer lineamientos que nos permitan controlarlas a fin de proporcionar información de fácil acceso para la ciudadanía.  http://www.estrategiainfo.com/#!estrategia-electoral/c1c3g  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
AVALA IP PACTO DE CIVILIDAD Por Laura Banda Querétaro, Qro. Aplaude el Consejo Consultivo Empresarial la firma de un pacto entre las fuerzas políticas ya que éste compromiso, asevera permitirá transitar un proceso electoral 2015 en Querétaro en un clima de legalidad y civilidad. En voz de su presidente, Fernando Lugo García Pelayo, el compromiso asumido por seis partidos políticos "consideramos positivo este llamado sobre todo porque es un llamado para transitar en un clima de respeto y civilidad institucional" y al que estimó también deberá sumarse la sociedad organizada. Lo anterior sobre todo, porque hoy el reto que tienen los políticos, afirmó es enviar mensajes de certeza, ética, y lo más importante responsabilidad ante la sociedad. (DQ, 1)  
PRESIDENTE DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEBERÁ LLEVAR LAS RIENDAS EN PLENO PROCESO 
ELECTORAL: CPZ La dirección del Tribunal Electoral del Estado es en la calle Amealco de la Colonia Estrella, en Corregidora Sur, señaló la magistrada electoral Cecilia Pérez Zepeda, quien dijo que en próximos días, se elegirá al presidente de dicho órgano. “Ya tenemos sede en la calle de Amealco, la colonia Estrella, en un edificio que se llama Estrella, es una sede que finalmente ahí será la sede del TE. La elección del presidente será un acuerdo de los magistrados y pretendemos que quien presida el tribunal, le tocará llevar las riendas del tribunal en pleno proceso electoral”. Enfatizó que este miércoles, se darán a conocer las funciones del tribunal a la ciudadanía y partidos políticos: “El Tribunal está próximo, sino es que ya mañana (miércoles), su Oficialía de Partes, a través de un comunicado que se va a enviar a dos periódicos de mayor circulación en el estado, para que los ciudadanos conozcan, los partidos, la sede del tribunal, estará abierto para recibir cualquier denuncia de quien se les ha afectado sus derechos político electorales”. Acerca del presupuesto, agregó que se trabaja en la propuesta, que deberán presentar los magistrados antes de finalizar el mes de diciembre 
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próximo, a fin de que la legislatura lo apruebe. “El Tribunal tiene una estructura, la Oficialía de Partes, todavía estamos viendo algunas cuestiones de estructura. Es una institución recién creada, los salarios sí se tiene definido, se está trabajando en esa parte, en próximos días se dará a conocer”. Explicó que este Tribunal estará abierto las 24 horas del día porque el proceso electoral a todas horas es hábil y añadió que además, haya o no elecciones, este órgano será permanente. Concluyó que este martes, los magistrados de TEE se reunieron con la Junta de Concertación Política del Congreso local, el cual fue un acercamiento institucional y en próximos días, se acercarán con más instituciones para dar a conocer las funciones.  http://www.reqronexion.com/index.php/presidente-del-tribunal-electoral-debera-llevar-las-riendas-en-pleno-proceso-electoralcpz/ 
 
CARICATURA DE CARBAJAL DE POEMA… Aparece una mujer sosteniendo una bandera con  siglas “PAN”. “Y en voz de sollozos revienta y murmura: ELECTORADO, SOY PANISTA; NO HARÉ TRAVESURAS…” Detrás de ella un letrero de cabeza colgado de un clavo, que dice: “TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO”. (PA p.8)  
TRAS LA VERDAD 
¡POR VERGÜENZA DEBEN PEDIR LICENCIA! Por Héctor Parra Se confrontan la ley y la ética política. Los legisladores aprovechando que crean las leyes, se otorgaron el derecho de no pedir licencia durante los procesos electorales si son candidatos a distinto cargo de elección popular. Y negaron el mismo derecho a otros participantes en la contienda. Hace unos días Tonatiuh Salinas Muñoz, Presidente del PRI, con justa razón declaró que “renunciaran” al cargo los diputados que pretendieran participar en la próxima contienda político electoral. Por supuesto que nadie hizo eco a este buen deseo que apoya la mayoría de la población dado que se rompe el principio de la equidad. Por el contrario, sin dar respuesta a Salinas Muñoz, el Presidente de la Mesa Directiva, Marco Antonio León Hernández, precisó y declaró que no era necesario que dejaran la diputación los legisladores locales que aspiraran a otro cargo de elección popular, ya que la ley les permite jugar en ambos escenarios. Jesús Galván Méndez, otro diputado local, celebró que no tengan que pedir licencia y separarse del cargo de legisladores si desean participar como candidatos en este proceso electoral. Y agregó que no todos tienen “la misma posibilidad económica”, sin conocer el resultado de la contienda. Vamos, según su propia versión, deja en claro que usarán el dinero que ganan como legisladores para sufragar sus campañas. He aquí la inequidad y desigualdad. Suena a “cinismo” celebrar que no sea obligatorio por ley, puesto que, es precisamente el legislador es quien crea, modifica o deroga la legislación, por lo tanto se trata de una norma jurídica a modo de quien legisla ¿Por qué no permitieron lo mismo en otros casos?. Ahora, si ligamos esta atribución convertida en excepción de inequidad, con la norma penal, la Ley General en materia de Delitos Electorales, prevé pena de prisión por el uso de recursos públicos en las campañas políticas. Por ejemplo el artículo 11 de esa Ley, entre otras conductas típicas prevé los siguiente: “…Al servidor público que destine, utilice o permita la utilización, de manera ilegal de fondos, bienes o servicios que tenga a su disposición, en virtud de su cargo, al apoyo o al perjuicio de un precandidato, partido político, coalición, agrupación política o candidato, sin perjuicio de las penas que puedan corresponder por el delito de peculado; …Proporcione apoyo o preste algún servicio a un precandidato, partido político, coalición, agrupación política o candidato, sea que lo haga por sí mismo o a través de sus subordinados, en sus horarios de labores”. El diputado en funciones recibe grandes cantidades de dinero para destinarlo en apoyos a la población ¿Dejará de recibir ese dinero o continuará haciendo uso de esos recursos públicos? El diputado que participe directamente en campaña, que no solicite licencia, seguirá siendo un servidor público de elección popular y por supuesto que destinará recursos públicos a su propia campaña, o sea dinero público que recibirá el candidato se aplicará a 
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la campaña, directamente en apoyo para un partido o coalición, en su caso y lo hará por sí mismo ¿El diputado en campaña seguirá utilizando los recursos materiales propiedad del Poder Legislativo y el personal subordinado a su cargo? Por supuesto dado que seguirá ejerciendo funciones de diputado. Por eso no le falta razón a Tonatiuh Salinas Muñoz, cuando en base a la ética exhorta a los legisladores a separarse del cargo si es que participan como candidatos a otro puesto de elección popular durante este proceso. La línea divisoria entre el derecho a ser candidato sin dejar el cargo y cometer un delito, es muy endeble. Vale la pena que mediten el exhorto. C. p.4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
IRÁ PRI EN ALIANZA CON O SIN EL PVEM Por Aimée Pacheco Ante la posibilidad que analiza el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para contender solo, el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz rechazó que esta determinación inquiete al priismo, y confió en que alcanzarían acuerdos con algunas otras fuerzas políticas, para enriquecer los proyectos electorales y de gobierno, y postular a los mejores candidatos en función de sus posibilidades, y no de “quien pudiera tener más manchas en su pasado”. Dijo que las alianzas no sólo son para el proceso electoral, sino  también para que cuando sean gobierno puedan ir construyendo un proyecto más plural y es decisión de  cada uno de los partidos analizar la posibilidad de ir solos o proponer coaliciones para enfrentar el proceso electoral 2015. (DQ, p.7)   
 
TENDRÁ BLANQUIAZUL CANDIDATOS ESTE AÑO  Por Jorge Vargas Sánchez   Para elegir a los mejores candidatos a las principales presidencias municipales, en noviembre el PAN realizará una serie de estudios de opinión en las calles, y a mediados de diciembre tendrá definido quiénes de sus militantes serán registrados como aspirantes a los cargos en marzo de 2015. Sin embargo, precisó el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN; José Luis Báez Guerrero, esas mediciones no serán vinculatorias, aunque sí espejos fidedignos de los entonces virtuales candidatos a las presidencias municipales de Corregidora, Querétaro, El Marqués y San Juan del Río. (PA p.9)   
NO HAY RELACIÓN PERSONAL CON EL PVEM, DICE SALINAS Por Jorge Vargas Sánchez Entre el PRI y el PVEM existe sólo una relación institucional, por eso la detención de Amado Yáñez y de Germán Goyeneche no afecta al tricolor, afirmó ayer su presidente estatal, Tonatiuh Salinas Muñoz. Entrevistado acerca del tema en Plaza de Armas, por el director editorial Sergio Arturo Venegas Ramírez, Salinas Muñoz reiteró que entre ambos partidos existe solamente una relación institucional, no personal. Por eso es que en el PRI están “interesados en que haya claridad” en estos asuntos. Casi al final de la entrevista, Tonatiuh Salinas dijo que no es que el PRI y otros partidos estén formando una línea ofensiva, como algunos lo entienden, sino que la idea de la coincidencia es sumar voces, no sólo programas de gobierno y candidatos. La meta de su partido, amplió, es que los aspirantes se sientan arropados por los demás sectores de la sociedad, dada la empatía. (PA p.3) 
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CRITICA FABIÁN A PANCHO Y MARCOS Por Jacquelin Hernández San Juan del Río.- Luego de que 6 de los 10 partidos políticos del estado de Querétaro firmaran un pacto de civilidad en el que faltó la presencia del PAN, el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, declaró que el blanquiazul es el primero de los organismos personajes que debe sumarse a la política de altura, ya que alberga a personajes como Marcos Aguilar y Francisco Domínguez Servién, quienes han demostrado todo lo contrario. Y es que dijo que en el PAN se ven algunos actores que están “inquietos” tratando de confundir a la ciudadanía con algunos temas, e incluso en las redes sociales se aprecia la guerra sucia que tienen al interior del partido, por ello es necesario que se sume al Pacto, ya que son los primeros en pedir civilidad política. (PA p.9)  
AUMENTAN INTEGRANTES DE ASOCIACIÓN POLÍTICA Por Montserrat Márquez El órgano priista, Movimiento Territorial, prevé con 40 mil miembros adherentes, ya que su trabajo es permanente y de abril a la fecha han logrado invitar a mil personas más pertenecientes al primer distrito electoral, informó su presidente, francisco Pérez Rojas. Añadió que al momento, cuentan con una adhesión de 10 mil personas en toda la entidad; ello gracias al trabajo realizado en mercados y el proselitismo realizado casa por casa. (AM, 4)  
**ASTERISCOS** 
LITIGANTES. El Partido Revolucionario Institucional terminó de integrar a 850 abogados al ejército jurídico que pondrá en operación durante el proceso electoral. Estarán al tanto de lo que pasen en las casillas disputadas de los municipios y defenderán la votación del tricolor. Así lo explicó el líder en Querétaro de la Federación Nacional de Abogados al Servicio de México y delegado de Infonavit, Enrique González González. Claro que se les ofrecerá capacitación electoral a estos voluntarios. (AM, 1) 
 
MC 
 
**ASTERISCOS** 
DEFINICIÓN. El lunes venidero, el dirigente en la entidad del Partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, dará a conocer la postura oficial de este organismo político sobre la viabilidad o no de establecer una coalición electoral con el PAN que encabeza José Luis Báez Guerrero. Tienen coincidencias, como es el hecho de que ninguno firmó el llamado ´Pacto de Civilidad´ impulsado por el presidente del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz y otros cinco partidos políticos. (AM, 1) 
 
EXPEDIENTE  Por Adán Olvera 
DE REBOTE. Un periodista podría ser candidato independiente del Movimiento Ciudadano, a la presidencia municipal de Querétaro e iría apoyado por las corrientes al interior de ese partido, o sea José Luis Aguilera y Marco León. (DQ, p.4)   
 
PVEM 
 
PODRÍAN IR SOLOS EN SEIS MUNICIPIOS, AFIRMA EL DIPUTADO YAIRO MARINA Por Candhy Escalante Por Aunque aún no se define en su totalidad, podrían ser seis los comités municipales del PVEM en la entidad que vayan solos a las contiendas electorales del próximo año, informó el diputado Yairo Marina Alcocer, 
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quien destacó que se trataría de militantes de demarcaciones como Cadereyta de Montes, Tolimán, Ezequiel Montes, Jalpan de Serra y Pedro Escobedo. El diputado local destacó que las elecciones pasadas contaron con buenos resultados en los municipios antes mencionados, por lo cual la definición de si contenderán sin coalición o no aún está por definirse. (PA p.3) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: UAQ A ELECCIONES Por Armando Ruiz  Querétaro, Qro.- La coincidencia más relevante entre los candidatos a la rectoría de la UAQ al finalizar del debate con el que cerraron las campañas del proceso electoral, fue la invitación a los más de 26 mil alumnos y 3 mil profesores que integran la comunidad universitaria con derecho a voto para que acudan a las urnas hoy y hagan valer su sufragio. Gilberto Herrera defendió que la UAQ es una de las pocas universidades públicas en la que aún sus alumnos y maestros eligen a su rector, por lo que deben defender esta democracia saliendo a votar hoy en alguna de las 95 urnas que estarán instaladas en facultades, bachilleres y campus de la Máxima casa de estudios desde las 9 y hasta las 20 horas. "Esto que ya tenemos de décadas en la universidad hay que defenderlo usándolo, sosteniéndolo...Hace tres años hubo muchas cuestiones de compra de voto a través de fiestas y eso ya no lo hubo en esta ocasión, fue un gran adelanto y lo comparado a la denostación en este momento son mínimas. (DQ, principal) 
 
N: VALIOSO HALLAZGO Por Luis Montes de Oca y Jaime Zúñiga Burgos La tierra se abre, la luz de dos velas iluminan parte de las casas,  estamos en las entrañas de la Peña de Bernal, en una de sus cuevas. Ahí descendiendo algunos metros, veredeando un poco el hallazgo sorprende: una hermosa escultura en piedra, una diosa que pare y el producto coronado muestra el rostro. Hay dolor, el gesto es ineludible, la dentadura. Las luces juegan y nos permiten ver el parto, el lugar en esa gruta, en ese centro ceremonial donde nace la vida.  El escritor Edgardo Cabrera nos permite el acceso, nos deja acompañarlo a este sitio que encierra uno más de los misterios de la Peña de Bernal. Es la entrada a una mínima, de cinabrio  tal vez. Abre una reja, hay escalones de madera y piedra. Luego otra puerta metálica con la que protege este tesoro de depredadores y después de algunos tropezones en la total oscuridad, cuando las flamas de las velas se adelantan salta vista esta deidad: Tiazalteoltl.  (N, p.1)  
 
AM: PLAN METROPOLITANO ESTÁ ´EMPANTANADO´ Por Mónica Gordillo El Secretario de Desarrollo Sustentable (Sedesu) en el municipio de Querétaro, Ramón Abonce Meza, lamentó que a dos años de haberse firmado el acuerdo para la creación del Instituto Metropolitano de Planeación (IMP), en 2012, este proyecto no se haya podido concretar. El funcionario local consideró que las iniciativas, proyectos y la creación del IMP esta “empantanada”, debido a que se han interpuesto intereses políticos y no existe consenso entre los presidentes municipales de Corregidora, El Marqués, Huimilpan y Querétaro. Por esto mismo, la capital del estado aplazó poco más de un año la actualización de programas parciales de Desarrollo, esperando que para esta fecha estuviera operando el IMP, por lo que en lugar de realizar estos trabajos en enero de 2013 como lo tenían planeado, fue hasta febrero de 2014 que iniciaron esta tarea. “Nosotros estuvimos estuvimos esperando un año dos meses para iniciar los trabajos de la actualización y ya no pudimos detenerlo más porque esos procesos llevan seis y ocho meses y no alcanzaríamos a tenerlo en los tiempos que se pueden aprobar”, apuntó. (AM, principal) 
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C: JÓVENES, ARTÍFICES DE UNA MEJOR CIUDAD: RLV Redacción En el marco de Municipio Joven Reunión Nacional 2014, el Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE) reconoció al gobierno del presidente municipal, Roberto Loyola Vera, por ser la administración municipal en todo el país que más recursos invierte a los jóvenes y que a dos años de gobierno tiene resultados tangibles en proyectos como Cuidad Joven, Encuentro Juvenil Internacional y el Festival Municipal de la Juventud. (C. p.1)  
PA: CASO AMADO NO REPERCUTE AQUÍ Por Carolina Sánchez La detención de Amado Yáñez Osuna no repercute a la entidad queretana, aseveró el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa. Las autoridades actuaron de forma pronta para que no hubiera afectaciones a terceros, dijo. PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, le informó sobre esta detención cumplimentada por elementos de las fuerzas federales en Acapulco, Guerrero; el sujeto es acusado de defraudar a Banamex por más de 500 millones de pesos a través de Oceanografía. En entrevista, el mandatario indicó que si bien Yáñez Osuna era dueño de los Gallos Blancos, hoy el equipo tiene una circunstancia mucho mejor, toda vez que fue adquirido por grandes inversionistas. “No ha tenido ninguna repercusión en nuestro estado. Lo importante de todo ello es que ustedes recordarán que las autoridades actuaron de manera pronta, tomaron cartas en el asunto, sancionaron y en su momento también controlaron las circunstancias para que no hubiera afectaciones a terceros, entonces, yo no veo cómo puede afectar”. Destaca JCR aplicación de la ley en caso Goyeneche. Sobre el auto de formal prisión dictado a Germán Goyeneche Ortega, quien fuera detenido en compañía de Héctor Beltrán Leyva, el mandatario queretano manifestó respetar las determinaciones tomadas por la Procuraduría General de la República (PGR). En este sentido, reiteró que lo importante es que se aplicó la ley y que su largo brazo alcance a cualquier rincón del estado. (PA principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
ABREN DISCUSIÓN PLURAL SOBRE LEY DE PERIODISTAS Por Montserrat Márquez  La discusión sobre la ley de protección al periodista en el estado de Querétaro, aceptará todas las propuestas y sugerencias por parte del gremio, además de que será analizada con el tiempo y la reflexión necesaria, aseguró el diputado del Partido Revolucionario Institucional, Braulio Guerra Urbiola. Añadió que al momento hay una integración de las 10 leyes que han sido aprobadas en diferentes estados de la República.  “No hay ningún documento oficial, este es un documento nacional que compone todas las opciones que existen en distintas partes de la República. Hay opciones que en otras partes de México contemplan como títulos y capítulos, aquí iniciaremos mesas de trabajo, de acercamiento, para que venga el periodismo hacia la cámara, no de la cámara hacia el periodismo”, puntualizó. (AM, 4) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- ¡ZAS! Trastabilló el diputado Ricardo Carreño, describiendo a Felipe Carrillo Puerto como una "persona queretana" merecedora del homenaje con todo y estatua que se le rindió ayer en la delegación que lleva su nombre. Pero le duró poco la confusión, pues el mismísimo alcalde Roberto Loyola aclaró que el político, periodista y caudillo revolucionario, quien por cierto fue gobernador de Yucatán, su estado natal, fue un mexicano ejemplar. (DQ, 1) 
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**ASTERISCOS** 
Litigantes. El Partido Revolucionario Institucional terminó de integrar a 850 abogados al ejército jurídico que pondrá en operación durante el proceso electoral. Estarán al tanto de lo que pase en las casillas más disputadas de los municipios y defenderán la votación del tricolor. Así lo explicó el líder en Querétaro de la 
Federación Nacional de Abogados al Servicio de México y delegado del Infonavit, Enrique González González. Claro que se les ofrecerá capacitación electoral a estos voluntarios. Definición El lunes venidero, el dirigente en la entidad del partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, dará a conocer la postura oficial de este organismo político sobre la viabilidad o no de establecer una coalición electoral con el 
PAN que encabeza José Luis Báez Guerrero. Tienen coincidencias, como es el hecho de que ninguno firmó el llamado ‘Pacto de civilidad’ impulsado por el presidente del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz y otros cinco partidos políticos. Pacto Un ‘Pacto de civilidad institucional’, similar al que seis fuerzas políticas impulsan en el estado, fue firmado por los tres candidatos a la rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro, 
Gilberto Herrera Ruiz, Carlos Ramírez Olvera y Vicente López Velarde. El acuerdo los compromete a no denostar contra cualquiera de ellos, al menos durante la primera vuelta del proceso electoral universitario, que hoy se realiza. Atrás quedaron las diatribas difundidas por Internet. Aportes Por lo pronto, el proceso de elección de rector de la principal universidad pública de la entidad, presenta dos innovaciones. Una, que por primera ocasión se usarán urnas electrónicas en todas las casillas que se instalen, lo que permitirá tener resultados mucho más rápido y eleva la certidumbre. La otra, que emplearán tinta indeleble fabricada en la 
Facultad de Química, que dirige Sergio Pacheco Hernández. Lleva la marca TintaUAQ, y antes la tinta era fabricada por el Instituto Politécnico Nacional. Proliferación Tres acciones públicas se realizan a partir de ahora, en la capital queretana, en relación a los sucedidos en la localidad de Ayotzinapa, Guerrero. Una, hoy miércoles a las seis de la tarde; se instala un campamento en el Jardín Zenea. La segunda, una jornada de actividades que inicia el jueves a las 10 de la mañana en la explanada de la rectoría de la UAQ. La tercera, una marcha que inicia en la Plaza de la Corregidora a las cinco de la tarde el próximo domingo 26 de 
octubre. Problemas A nombre de los senadores del Partido Acción Nacional (PAN), Marcela Torres 
Peimbert presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a que se suspenda el proceso de licitación del Tren de Alta Velocidad (TAV) México-
Querétaro, por considerar que la propuesta única del consorcio registrado no garantiza las mejores condiciones económicas para el estado al exceder en más de 10 mil millones de pesos el techo financiero propuesto. Empleo De acuerdo a la consultora en reclutamiento laboral OCC Mundial, Durango es la entidad más dinámica en la generación de empleo, mientras que Nuevo León y Querétaro sobresalen por registrar un mayor crecimiento de este indicador, además de estar entre los de mayor oferta de trabajo. Los estados que mostraron mayor crecimiento en generación de empleo en línea durante este mes, fueron Durango, seguido de San Luis Potosí, Nuevo León, Coahuila y Querétaro, en ese orden. (AM, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez Todo pasa por Querétaro: Lo bueno y lo malo. Qué tal: Sabino. De lobos. Es curioso cómo todo –o casi todo- lo que ocurre en el país tiene que ver con Querétaro. Lo bueno y lo malo. Con excepción de lo de Guerrero, gracias a Dios. Y aquí incluyo lo de El H y Goyeneche, lo de Amado Yáñez y Oceanografía, lo del Tren de Alta Velocidad y los inversionistas chinos, y hasta lo del PAN: Madero decide jugarla y Anaya se queda. Todos los caminos cruzan por Querétaro, eso decía el Presidente Luis Echeverría. Los de la historia y los de tierra adentro. La importancia estratégica de Querétaro, no nueva pero creciente, lo vincula con todo. Ya se lo contaba a este armero el director jurídico de DHL, Manuel Montes, en El Noticiario: estamos en medio del triángulo dorado que forman Monterrey, Guadalajara y el De Efe. Los alemanes lo entendieron desde el 2010 y se hicieron 300 análisis antes de instalarse aquí. Los grandes capitales lo vieron desde hace mucho. Banamex –hoy emproblemada con Oceanografía y Amado Yáñez- quiso instalar su matriz en Jurica en los 70. 
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Agustín Legorreta, su presidente, tenía avanzadísimos los planes, hasta que José López Portillo decretó la expropiación, que no nacionalización, de la banca. Y qué decir de la gran firma de El Palacio de Hierro. Desde niños oíamos que se iba a poner en el terreno de los circos (hoy BBQ y Junípero Serra). ¿Por qué se vino a jugar Ronaldinho a Querétaro? Preguntó Françoise Lavertu, directora de comunicación y publicidad de El Palacio de Hierro en una cena con periodistas del pueblo. -Por lo mismo que se vino El Palacio, respondió nuestro director general. Siempre Querétaro. Y no voy a repasar los temas históricos-Independencia, Maximiliano, Constitución, etc- propios del compañero Andrés Garrido del Toral. No. Voy a lo de ahora. Cae uno de los más importantes capos: Héctor Beltrán Leyva en San Miguel de Allende, sí, pero estaba comiendo con un queretano, Germán Goyeneche, y además tenía casas en Querétaro, en donde se le conocía como Don Chava. El tema da para mucho más. Cae Amado Yáñez por un multimillonario fraude a Banamex y toca fibras queretanas, por sus antiguos vínculos con Caja Libertad y Gallos Blancos, así como por sus nexos con Javier Rodríguez Borgio, financiador de artistas y políticos. Sale el asunto del Tren de Alta Velocidad con los empresarios chinos y brinca aquí, en donde Marcos Aguilar encabeza la campaña en contra de la terminal de Calesa. Todo (o casi) tiene que ver con Querétaro. Los buenos, los malos y los más malos han puesto la mira en el estado desde hace mucho. ¿Se acuerdan cuando El Señor de los Cielos quería comprar el Estadio Corregidora y el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez? Por eso hay que afinar bien los radares y las antenas. Porque ahí viene el 2015 y muchas cosas más van a pasar. Porque es evidente el interés del gobierno de Enrique Peña Nieto de acabar con los criminales. El cuento de “Ahí viene El Lobo” se está haciendo realidad. Y lo peor. Parece que algunos lobos escogieron Querétaro. Desde hace mucho. ¿Quieres que te lo cuente otra vez? -OÍDO EN EL 1810- Derrapón. Hace unas semanas comentaba en este espacio las desafortunadas declaraciones del senador Francisco Domínguez sobre el dueño de Oceanografía. En una entrevista con Aurelio Peña, el dueño de la mañana, el panista afirmó que “tengo entendido que ya le regresaron su empresa… la justicia se equivocó”. Ya vimos que no. -¡PREEEPAREN! Y es que… La nueva detención contra el accionista principal de Oceanografía contradice a la propia PGR que ya había informado a la Comisión Investigadora de la Cámara de Senadores que Yáñez había pagado con la venta del equipo de futbol Gallos Blancos de Querétaro los adeudos que tenía con el IMSS y el Infonavit, lo que ciertamente no ocurrió. Fuentes gubernamentales cercanas al caso indicaron a Proceso que Yáñez finalmente no sólo cometió un “fraude entre privados”, sino hubo un daño patrimonial contra el Estado ya que tanto él como directivos de Banamex cometieron delitos graves “al dañar bienes de gran jerarquía tutelados por el Estado”, entre ellos, “la estabilidad del sistema financiero mexicano”. Las nuevas revelaciones del caso señalan que Yáñez desvió recursos del préstamo de factoraje que le otorgaron Banamex y Banco del Bajío para el pago de bienes y servicios que no tenían nada que ver con su actividad como contratista de Pemex. Así de claro. -
¡AAAPUNTEN!- Legislativa. Los senadores del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN) presentaron un Punto de Acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) a que se suspenda el proceso de licitación del Tren de Alta Velocidad (TAV) México-Querétaro, por considerar que la propuesta única del consorcio registrado no garantiza las mejores condiciones económicas para el Estado al exceder en más de 10 mil millones de pesos el techo financiero propuesto por el gobierno, además de considerar que existen situaciones encaminadas a cumplir intereses personales mediante el tráfico de influencias. ¿Qué opina el público? -¡FUEGO!- Bien. En la tierra del Presidente Enrique Peña Nieto se realizó el Encuentro Juvenil Internacional donde reconocieron al gobierno municipal de Roberto Loyola Vera como la administración a nivel nacional que más recursos invierte en los jóvenes. Ahí va. (PA p.2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua 
OTRA RENOVACIÓN MORAL. Muchos nos preguntamos ¿hasta dónde va RICARDO ANAYA CORTÉS con su propuesta anticorrupción y de moralización de la política? Y es que el líder nacional del PAN tendría que comenzar por su propia tierra, con los temas de los moches y las relaciones de algunos aspirantes con 
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empresarios presuntamente vinculados al crimen organizado. El buen juez por su casa empieza. Agua de El Zorrillo huele a puerquillo. (PA p.1) 
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